



FUE DESVIADA POR UN CHILENO A ESPAÑA

La Casa de los Espíritus rechazada

No todos los editores chilenos tienen buen ojo a la hora de elegir libros. Un caso emblemático de miopía afectó la publicación de *La Casa de los Espíritus* de Isabel Allende. La obra fue presentada a un editor local para su lanzamiento, pero éste decidió no tomarse en serio la propuesta y la desvió a la agente literaria española Carmen Balcells en Barcelona. El libro se transformó en un éxito de ventas, en España se hicieron ricos y un chileno perdió la oportunidad de ganar dinero y darle un espaldarazo a una compatriota.

La casa de los espíritus rechazada. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La casa de los espíritus rechazada. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)